

Chronique du sanctuaire

Décembre 1909. -



ECEMBRE est le mois de l'Immaculée Conception et de Noël.

Si le climat de nos régions était fait de plus de clémence, nul doute que des pèlerins viendraient trouver ici la Vierge au privilège incomparable, l'Immaculée Conception.

Nous l'honorons de notre mieux, en notre nom et au nom de tous ceux qui veulent que leurs demandes fassent partie de toutes nos prières au

Sanctuaire.

Nous avons aussi honoré l'Immaculée Mère du Christ par ce Triduum que le R. P. Magnan o. m. i. a prêché à la Congrégation des *Enfants de Marie*.

L'an dernier à pareille époque, se faisait au Cap la première réception de jeunes demoiselles dans la société des Enfants de Marie. Voici l'anniversaire de cet évènement déja mémorable et jamais oublié. Il faut en célébrer le souvenir et établir comme tradition que la fête de l'Immaculée Conception sera la fête particulière des Enfants de Marie.

Pendant trois jours, au Sanctuaire de Notre Dame du Cap, le R. P. Magnan o. m. i. par des instructions de choix, des prières ardentes et des exercices pieux, prépare les Enfants de Marie à la grande fête de leur patronne.

C'est le seul évènement qui, dans notre pieuse chapelle, in